

## 令和6年能登半島地震

### 重要なお知らせ

生徒の皆さんの現状を把握できましたので、先日のご案内通り、11日(木)からは通常登校となります。通学路には一部注意しなければならない箇所もございますので、十分に注意して登校させてください。

以下の点、ご確認をお願いいたします。

- 地震による七尾線の運休で登校できない生徒、および避難しているため登校できない生徒は、朝礼・授業・終礼を Teams で参加するようお伝えください。ただし、何らかの理由 Teams に参加できなくても「出席扱い」といたします。
- 登校可能な生徒に関して、体調不良等による欠席等の連絡はこれまで通りをお願いいたします。
- 現在、地震の影響により校内暖房が少し効きにくい場合がございます。授業では、登校用の防寒着や膝掛けを利用しても構いませんので、体を冷やさないようにしてあげてください。
- 生徒に配信済みの保健室便り(臨時号)を Classi に添付いたしましたので、ご確認いただければ幸いです。

余震が続いておりますので不安な毎日をお過ごしのことと存じますが、皆さんで声を掛け合いながら、支え合っていければと考えております。生徒・保護者の皆様におかれましては、くれぐれも安全を第一に考えた行動をお願い申し上げます。